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◎点鑑

◎日―タリーソング

◎お電機紹介

東京多摩RC

米山災学生

◎会務報告

本国の例会前に第

7恒1聖事会を臨時

にlBにいたしまし

た。

1 津 守弘範会自

より提出の出

席義務規定免

際の中u4につ

いてクラブ細

SAA委 員会

会長

『日も風も星も』

ソングリーダー

会長

平野 行 度

海野 束 一

池田 光 秋

お野 栄 ―

人い 達 也様

メークアップ:

遠離立- 10/12(地 区環境保全委員会)

本r上 久  10/12(東 京多摩 RC)

高野範成 19/12(東 京多摩RC)

杉山英巴 9/30(東 京調布むらさきRC)

ウダワンタ カシカナンタ サマン キールティ若
◎ニコニコBOX 親陸活動委員会 池 田 光 秋

東京多摩RC 久 嶋 達 也様… 杉田様 保 険の件でお

会長 海 野 栄 ―

幹事 大 松 ほ ニ

海野

大 松

杉 回

ll話になりました。今後ともよろしくお願いします。

栄- 10月 というのに賀苦しい… Ⅲfという秋で

しょう。
… 「市民相議会J実施日が迫って参りました。

成二…■ よヽいよ古民絡合相談会です。常で,「を

かきましょう。

試  店 先の金木犀の市木が近所に芳香をお相

分けしております。

洋員… エコニコすることが無いですかネー せ

めて呼び水になる様に。

吉沢

則第 8条 に基づいてこれを承認いたしました。

2 第 9回 多摩市障害者美術作品展の協賛依頼が参り、

今年度も引き続き協賛することといたしました。

◎申■報告

1 他 クラブ例会変更のお知らせ

中山 lB武  こ の所 出 席率を下げまして中し訳あり

ません。もう少しのご猫予を下さい。

須藤 起 雄  完 通のお茶代の残りです

佐伯 和 渡… ガヽ泉さんありがとう。大変うれしいです。

小泉  博  佐 fFlさん 杉 田さんありがとう。

大変うれしいです

2

3

調布むうききRCか ら届いております。

ロータリー適用相場変更のお知らせ

本年H月 1日から1・.115円力■05円のレートになります。

世界大会は2900年 6月 4日 から6月 7日 までアルゼ

ンテンのブエノスアイレスで行われます。大会への

の参加要HHと登録料などの案内が屈いております。

本日の合計 ¥1600N晃 計51,296)

0親 陸旅行について 雲員長  根 本 毒 守

◆委員会報告◆
◎出席報告/出 席委員会 委員長 佐 伯 和 店

会貫格歓 出席義務者 出席者 出席率

47名 4 4名 34名 8636%

9月 29日最終訂正出席率        8864%

森日舞子 村 上 久

杉山英巳 高 橋正晴

欠席者 :遠藤立一 伊 藤英也

小形勝子 関 岡俊二

高野範城 戸 口昭寿

〔第4回線陸活動委員会承認事項]

1 親 睦旅行 〈移動閉会)

①誕生日祝 結婚祝は名前の紹介のみ (現物は11/10

の例会で手渡す)

②親畦活動委員は17時30分にホテルに集合

③観光は応募者示尾会員のみのため中止

2 歩 こう会 11月 6日 〈上)

宮本全員より提案のあったコースで決定

地図は後日配布 多摩中央公園1300発 1700着 予定

(パルテノン階段の上 池 のそば 雨 天中!L)

3 ク リスマス例会は12月22日とする。



先週金曜日地区財団委員会に出席して参りました。

財団奨学生の募集の件と11月はR財 団月間につき寄付を

よろしくお願いします。なお 2月 16日成績発表をする

そうですので今年度もよろしくお願いします。 ◆第2回クラブ協議会◆

司会進行 を寄事 大 松 誠 二

議  長 ,会長 海 野 栄 一

テーマ '【今年度特,u事業(市民結合相談会)について】

議長挨拶

もともと騒業奉仕委員会からの提案でありましたこの

企画も年度当初から検討を重ね 今 や 「クラブを挙げて

の活動Jと いう状況にまで拡大して参りました

昨日からは相談予約受付も開始され 10月 末の実施に

向けていよいよ最後の詰めの段階となりました。

本日は今日までの経緯を振り返り合わせて積極的二つ

建設的な協議を頂戴することによリー層充実した 「市民

総合相談全Jが 実施できます様ご協力を頂きたいと存じ

ます。では よ ろしくお願いいたします。

◎R財 日報告

◎クラブ奉仕委員会

◎ゴルフ同好会より

R財 団委員長 小 林 和 夫

委員長 小 坂 ― 郎

平野 行 度

10月6日 炉辺会議を開催しました 傘 下各委員会か

ら順調に進捗しているとの経過報告がありました た

だ 会 員増強が僅かに3人 なので 会 員の皆様の慧設

高場をお願いしたい。

また 出 席委員会からは欠席される時は 必 ず連絡を

して頂き無駄を省くようご脇力の要請がありました

プログラム委員会からは VIPの 卓話は会員以外 (家

族)にも聴いて頂けるようにして行きたい。また 時

間延長をして最後まで全員が聴くようにしたいとの報

告がありました。因みに 12月 8日 に山田大一さんを

予定しています。

◎ トルコ 台 湾大地震義援金募金

国際奉仕委員会 冒J委員長 大 熊 将 夫

今日で終わりなので皆さんよろしくお願いいたします。

本日¥25430(累 計¥119,60か

11月6日 のコースについて発表します。

バルテノン多摩の上から出発して都立4Hけ田緑地など

東京国際カントリーの周りを全長 9ヤロとなる予定です。

11月には紅葉も総麗ですし バ ー ドウォッチングも出

来ると思います。

《議事要旨)

萩生回委員長の

技拶があつた後

足立副委員長よ り

資料 |「市民総合相

談会中間報告及び

今後のスケジュー

ルJに 基づいて説明ならびに報告があり 電 話受付につ

いての質問など若子の質疑応答の後 閉 会した。

なお 10月 29日実行委員の集合時間は3時 30分に繰り

下げ訂正されました。

◎歩こう会について

◎点壺

親睦委員会 宮 本  誠

移動例会の翌日25日に第41回スクラッテ会を開催しま

す。出欠は本日締切りますが 出 来るだけ大勢の参加を

期待します。詳細は来週配布します。

会長 蕩 野 栄 ―

(今週の担当 池 田 光 秋)
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